

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 589

¡Cultura vial, gironeses!

La Administración municipal, liderada por John Abiud Ramírez, les hace un llamado a los habitantes de Girón para que utilicen los puentes peatonales y no jueguen con su integridad en las diferentes vías.

Concretamente, el mensaje se fortalece tras el fallecimiento de un menor de edad en Rincón de Girón tras ser embestido por un automóvil, hecho que causó conmoción en la región.

Por tal motivo, la Alcaldía local tomó la decisión de retirar los accesos peatonales ubicados en la paralela occidental de este popular sector, con el objetivo de concientizar a la comunidad en el uso del puente ubicado a pocos metros. Desafortunadamente las escaleras eran utilizadas para cruzar la vía nacional.

Cabe resaltar que en Rincón de Girón, tanto parte alta como baja, se efectuó el mejoramiento de la malla vial con resultados más que positivos.

Destacado: En lo que va de 2017, se presentaron cinco accidentes contra peatones en esta zona, dejando un saldo de tres heridos y dos muertos.

Frase: “Las escaleras en esta vía del Rincón de Girón se han vuelto una trampa mortal para los peatones”: John Abiud Ramírez, alcalde de Girón.

Girón, 20 de noviembre 2017